



# 東原っ子



鹿屋市立東原小学校

令和5年度5月号

いつも身近に一冊の本を

読書の風を東原から



ひら  
拓 き

〈校訓〉

つく  
創 り

はばた  
翔 け

〈三つの約束〉 ありがとう ごめんなさい がまんする と  
〈Three promises〉 Thank you I'm sorry Tolerate

「まあ、いいか」

## 運動会での子供たちの成長

5月21日の運動会はまさに“雲一つない晴天”でした。子供たちの運動会を空も祝福してくれたのでしょう。

今年の運動会は、熱中症の心配を避け、春に実施しました。初めての試みであり、新型コロナウイルス感染症の扱いが5類に移行し、行事等の活動が日常に戻りつつある中での実施ということもあり、戸惑いもありましたが、保護者・地域の皆様方の御協力により無事実施することができました。

運動会は、子供たちにとって、これまでの成長や体育を中心とした学習の成果を発表する最高の機会です。今回の運動会は、新学期が始まって、まだ、一か月あまりで準備期間が少ない中での実施となりました。2～6年生は前の学年からの学習の成果を、1年生は入学までに培った学習の成果を出すこともできたと思います。新しく1年生が入学して、その1年生を上級生が教えるなど、赤組、白組のそれぞれの組で、縦割りでの教え合いの中で応援などの練習をする様子が、随所に見られたことは、今回この時期に実施してよかったと思うことでした。

5月8日以降、コロナへの対応が緩和され、本校でも入場制限なしの初めての大きな行事となり、祖父母の方々等東原小学校に関係のある方々の大勢が久しぶりに一同に会することとなりました。皆さんの前で“東原小学校の子供たちは令和5年度もがんばります”というメッセージを送ることができたのではないかと考えています。また、来てくださった方々から応援をいただくことにより、“東原小学校の子供たちみんな、今年一年がんばってね”というような思いが伝わってきました。卒業した中学生が学校に来てくれたのも久しぶりです。6年間同じ学級で過ごしたメンバーと、久しぶりに旧交を深めながら、後輩への応援をしてくれました。

また、今年も「おやじの会」の皆様方には、立派な緑門を作っていただきました。早くから杉の葉を集め、前日に組み立てていただきました。あの緑門をくぐる子供たちの笑顔はとても印象的です。子供たちのやる気も倍増しました。

本当に多くの方々から、エネルギーをいただき、子供たちのこれからの学習へのやる気は何倍にもなっています。これからの子供たちのさらなる成長が楽しみです。保護者・地域の皆様方へ感謝致しますとともに、子供たちへの応援を引き続きお願いいたします。



(サルビア)  
地域の方から、御厚意で苗をいただきました。学級園や学校園に植えて、大切に育てていきたいと思えます。

### 6月の主な行事予定

6月1日	木	教育相談期間～9日	10日	土	土曜授業日
5日	月	学校運営協議会	13日	火	クラブ活動(4～6年)
7日	水	内科検診	21日	水	チャレンジ週間～27日
8日	木	プール掃除(5・6年)	27日	火	5年宿泊学習～28日(29日休養措置日)



# 東原っ子フォトギャラリー



## 5/21 素晴らしい運動会でした



5月21日(日)に、第74回運動会が開催されました。五月晴れの空の下、子供たちは力いっぱい競技に取り組みました。

保護者の皆さん、地域の皆さんもたくさんの声援と拍手を送ってくださり、子供たちも元気が出たと思います。

前日は、おやじの会の皆さんによる立派な緑門も完成し花を添えてくださいました。ありがとうございました。



5月16日(火)に人権集会がありました。1年生から6年生のグループになって、コミュニケーションを図る活動に取り組みました。



5月29日(月)に5・6年生を対象とした救急法講習会を実施しました。7月実施予定の保護者の講習会もよろしくお願いします。



5月13日(金)から「寺子屋ひがっぱい塾」が20名でスタートしました。みんなで勉強したり、読み語りをしたりする楽しい時間が始まりました。



5月26日(金)に1・2年生は芋植えをしました。大きく育ってほしいという願いを込めて植えました。収穫が楽しみです。

5月13日(土)に開かれた市P連の総会にて、本校の読み語りグループ「どんぐりころころ」が表彰を受けました。これまでの活動が認められた結果です。

